

**Sr. Manuel del Cabral**  
**Premio Nacional de Literatura 1992**

**Palabras de Agradecimiento**

Es popular que el agradecimiento y el elogio no deben comer juntos.

Esa es mi educación y no la cambio, pues bien, me dice un periodista: "Este premio no se parece a una mujer honrada por el bolsillo, sino que el premio se honra con el autor de la obra". He aquí por qué repito: mi agradecimiento no sólo es para los mudos que nunca se equivocan cuando aplauden con su sonrisa, sino especialmente para la Secretaría de Estado de Educación, Bellas Artes y Cultos y para la Fundación Corripio, Inc. Lo mismo deseo para todos aquellos que con tal alta generosidad e inequívoco espíritu de solidaridad colaboran en tan noble justicia con este premio de reconocimiento, para ellos mi más cálido agradecimiento, con un abrazo sin tiempo de,

Manuel del Cabral